



PRIMERA

“Que Jaime Barrera regrese vivo y sano”

Periodistas, ciudadanos y activistas se reunieron en Guadalajara para exigir la aparición del comunicador, plagiado el lunes cuando salía de su trabajo. / 12

FISCALÍA CONFIRMA QUE FUE SECUESTRADO

Exigen liberación de periodista plagiado

HABITANTES, amigos y los hijos del comunicador salieron a las calles de Guadalajara, donde pidieron que sea liberado

POR KARLA MÉNDEZ
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

GUADALAJARA.— Periodistas, ciudadanos y colectivos de personas desaparecidas se manifestaron para exigir la aparición con vida del periodista Jaime Barrera Rodríguez, quien fue privado de su libertad al salir de la radiodifusora en la que trabaja.

Ayer, la Fiscalía de Jalisco confirmó que Barrera, de 56 años, habría sido secuestrado. Se presume que el periodista y conductor de radio fue secuestrado tras abandonar la emisora en la que trabaja y que se ubica en la capital jalisciense.



Foto: Karla Méndez

Periodistas, ciudadanos y colectivos de personas desaparecidas se manifestaron para exigir la aparición con vida del periodista Jaime Barrera Rodríguez.

Ayer, en la plaza Liberación se reunieron reporteros, ciudadanos, colectivos de personas desaparecidas y los tres hijos de Jaime Barrera, quienes exigieron que regrese con vida.

“Hoy solamente queremos decir que regrese vivo y sano, lo estamos esperando y lo vamos a seguir esperando el tiempo que sea necesario. Les pedimos a ustedes en todos los espacios que

están que lo sigamos buscando y que esto quede en un mal recuerdo”, dijo una de las hijas de Barrera.

Además, enviaron a su padre un mensaje a través de las cámaras. “Si él nos escucha



nos ve que sepa que estamos fuertes, estamos juntos y seguros de que va a regresar, que estamos enteros y que como siempre vamos a salir adelante como familia. Te queremos mucho, papá, dondequiera que estés, si alguien te pone este video y nos escuchas, que todos sepan que lo amamos y que vamos a estar juntos otra vez”.

Rubén Íñiguez, presidente del Foro de Periodistas de Jalisco, se sumó al llamado y exigió justicia. “Su ausencia nos duele en lo más profundo de nuestro ser, pero también nos llena de indignación para exigir justicia”.

Localizan un vehículo ligado a caso

GUADALAJARA.— El fiscal estatal, Luis Joaquín Méndez, informó que fue asegurado un vehículo suv relacionado con la desaparición del periodista y conductor Jaime Barrera Rodríguez.

La unidad, que cumple con las características que se tenían del vehículo que participó en el secuestro del comunicador, fue encontrado en el cruce de las calles Hacienda de las Margaritas y Hacienda de las Hortensias, en la colonia Haciendas del Valle, en Zapopan.

“Los compañeros que están en operativo en conjunto con la Secretaría de Seguridad, Fiscalía y algunas áreas

del gobierno federal dan con el hallazgo de este vehículo, presenta algunas características muy similares a las que ya se tienen documentadas en la investigación”, dijo el fiscal.

Detalló que el vehículo ya presenta algunas modificaciones y alteraciones que estaban realizando padre e hijo de oficio lamineros.

“Esta lijada, la pretensión era cambiarle el tono, el color y esa es la información que nos motiva para el aseguramiento”.

Destacó que padre e hijo, fueron llevados con el Ministerio Público que está integrando la investigación, los cuales están aportando información.

“Nos interesa saber cómo llega el vehículo aquí, quién se los trae”.

— Karla Méndez